

## VI TORNEO DE DEBATE ESCOLAR 'ESCLAVAS DE CHAMBERÍ'

Los días 18 y 19 un equipo de debate escolar del nuestro instituto ha participado en el IV torneo de debate escolar junto a otros 20 equipos de diversas partes de España. El tema sobre el que hemos debatido ha sido “**¿Fue positiva para España la sustitución de los Austria por los Borbones?**”. Durante un mes hemos estado investigando sobre este cambio dinástico y hemos preparado, como siempre, tanto las posturas a favor como en contra (los alumnos se han implicado incluso durante las vacaciones de navidad en la preparación de este debate).

Esta actividad supone el desarrollo de diversas estrategias en nuestros alumnos como son: el desarrollo de la capacidad crítica, el trabajo en equipo, desarrollo de un pensamiento asertivo donde se valoren las posturas contrarias a las nuestras, la imaginación, la capacidad de investigación y el desarrollo de la autonomía personal. Por tanto, vemos en esta experiencia un enorme potencial educativo para todos los alumnos del centro puesto que observamos que poco a poco todos los alumnos, incluso los que no participan en la actividad, aprenden a debatir siguiendo unas pautas básicas (guardar el turno de palabra, respetar al orador con el turno de palabra, guardar una compostura adecuada en una sala de debate etc.) y, lo que es más importante, a respetar las opiniones de los demás.

Nuestro próximo torneo será la participación de dos equipos de nuestro centro junto con otros 50 equipos en el torneo que organiza la universidad Nebrija en Marzo.

